

# RESKRIM

## Kegiatan Sambang Bhabinkamtibmas di Desa Bangbayang Polsek Cicurug Polres Sukabumi Warga Dihimbau Proaktif Jaga Keamanan dan Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.RESKRIM.ID](http://SUKABUMI.RESKRIM.ID)

Nov 21, 2024 - 10:41



*Kegiatan Sambang Bhabinkamtibmas di Desa Bangbayang Polsek Cicurug Polres Sukabumi Warga Dihimbau Proaktif Jaga Keamanan dan Lingkungan*

Bripka Irjoni E selaku Bhabinkamtibmas Desa Bangbayang melaksanakan kegiatan Sambang Door to Door (DDS) di Kampung Cisaat, Rt 04/04, Desa Bangbayang, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 10.00 WIB dan berlangsung dengan situasi yang aman dan kondusif.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Irjoni menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga. Ia mengimbau masyarakat untuk tetap berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas guna menginformasikan segala gangguan keamanan serta perkembangan pembangunan di desa. Warga juga diminta untuk proaktif menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, serta segera melaporkan apabila ada kendala atau informasi terkait Kamtibmas kepada pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas.

Selain itu, Bripka Irjoni mengingatkan para remaja, anak-anak, dan wanita agar menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising dan pentingnya keselamatan berkendara dengan memakai helm.

Dalam upaya mencegah terjadinya tindak pidana perdagangan orang (TPPO), Bripka Irjoni juga mengajak masyarakat untuk aktif melapor apabila mengetahui adanya indikasi kejahatan tersebut.

Seiring dengan cuaca yang kurang bersahabat, warga juga diimbau untuk menggunakan masker guna mencegah ISPA, serta diingatkan untuk tidak membakar sampah atau membuka lahan perkebunan dengan cara membakar, yang dapat memicu kebakaran lahan dan hutan.

Kegiatan ini juga menjadi momentum untuk mengantisipasi bencana alam, seperti banjir, longsor, dan pohon tumbang, terutama dengan curah hujan yang tinggi. Warga diminta untuk segera melaporkan kejadian kebakaran atau potensi bahaya kepada instansi terkait atau Bhabinkamtibmas.